

La droga esta avaluada en más de 200 millones de pesos en el mercado ilícito:

Detienen a peruanas portando más de 14 mil dosis de ketamina

Detectives de la Avanzada Antinarcoáticos Chacalluta detuvieron a dos imputadas de nacionalidad peruana, por el delito flagrante de tráfico de drogas.

En el marco de los controles que se realizan en el Complejo Fronterizo Chacalluta, personal de esta avanzada especializada detuvo a las dos imputadas, a las que luego de su revisión, se detectó que portaban ketamina en polvo en contenedores adosados a sus piernas.

“Se estableció que ingresaron a Chile provenientes de Perú por el Complejo Fronterizo Chacalluta, siendo detectadas con droga tipo ketamina por los detectives antinarcoáticos, ocultas en fajas adosadas en sus extremidades inferiores, como también en las plantillas de sus zapatillas”, expresó el subprefecto Marcos Vergara, jefe de la Avanchaca de la PDI Arica.

En total, se incautaron 4,39 kilos de ketamina en polvo, equivalentes a más de 14 mil dosis de esta sustancia ilícita, cuyo valor en el mercado informal alcanza casi los 220 millones de pesos. Por instrucción del Ministerio Público, las imputadas fueron puestas a disposición del Juzgado de Garantía para su respectivo control de detención y formalización.

